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Generalversammlung 
Elternverein VS Kumberg 
 
Sonntag, 22. Oktober 2023 
Ort: Cafe am Platz  
 
Beginn: 19:00 Uhr 
Ende:  19:29 Uhr  
 
 

 
Anwesende:  

Für den Vorstand:  
Obfrau:   Gabriella Ritter    
Obfrau Stv.:  Katharina Steiner 
Schriftführerin:   Martina Pecovnik 
Kassierin:   Cornelia Oberreßl 
Kassierin Stv.:  Mario Emmer  

Rechnungsprüfung: Michaela Hensle 

 
Weiters: 
Manuela Leitner, Josef Windbacher, Gabriela Kollegger, Katrin Bodi, Tina Slansek 
 
Entschuldigt: 
Sandra Pilz (Rechnungsprüfer), Eva Hacker 
      
 

Tagesordnung: 
1. Begrüßung 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
3. Genehmigung der Tagesordnung 
4. Bericht des Obmanns 
5. Bericht der Kassierin und der Kassaprüfer 
6. Entlastung von Kassierin und Vorstand 
7. Neuwahl des Vorstands und der Kassaprüfer 
8. Behandlung von Anträgen 
9. Allfälliges 

 

 
1. Begrüßung 
 

Die Obfrau begrüßt die Anwesenden.  
 

 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 

Beschlussfähigkeit zu Sitzungsbeginn um 19:00 ist nicht gegeben, da weniger als die Hälfte der 
stimmberechtigen Mitglieder anwesend sind (11 stimmberechtigte Mitglieder anwesend, siehe 
Anwesende oben). Die Obfrau vertagt um 15 Minuten.  
 
Die Beschlussfähigkeit wird mit 19:15 Uhr festgestellt => 11 stimmberechtigte Teilnehmer 
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3. Genehmigung der Tagesordnung 
 

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 
 

 
4. Bericht der Obfrau 
 

Die Obfrau berichtet über die Aktivitäten des letzten Jahres: 
Glühweinstand beim Lichterbaumentzünden 
Zum Start des Christkindlmarkts am Kumberger Marktplatz haben wir wieder gemeinsam mit 
dem Elternverein der VS Gschwendt einen Glühweinstand betrieben. Danke an alle fleißigen 
Helfer die zum Gelingen beigetragen haben. 
 

Schulprojekte und Unterstützungen 
Im Unterschied zum Schuljahr 21/22 haben wir im vergangen Jahr unterschiedliche 
Klassenprojekte finanziert. Es wird darauf geachtet, dass wir trotzdem jedes Kind mit dem 
gleichen Betrag unterstützen.  
Details können dem Kassabericht entnommen werden.  
Der Elternverein hat die Schulbibliothek mit Gebrauchtbücherspenden unterstützt. Vielen Dank 
für die Beteiligung! 
 

Native Speaker 
Es wurden wieder die Kosten für unsere Native Speakerin Naomi McComb für das gesamte 
Schuljahr übernommen. Dankenswerter Weise bekommen wir hier eine Förderung der Gemeinde, 
die damit die Hälfte der Kosten übernimmt.  
 

Lesung 
Im Sommersemester fand die Lesung der Kinderbuchautorin Fr. Kaiblinger statt. Der Elternverein 
hat trotz der Preissteigerung von 50% die Gesamtkosten der Lesung übernommen. 
 

Schulsportfest 
Im Sommersemester hat der Elternverein die kulinarische Versorgung beim Schulsportfest 
übernommen. Mit gewohnt toller Unterstützung der Eltern, die Selbstgebackenes zur Verfügung 
gestellt und beim Herrichten und Ausschenken mitgeholfen haben, haben wir so zum Gelingen 
der Veranstaltungen beigetragen und auch einen tollen Gewinn für die EV-Kassa erzielt (Details 
siehe Bericht Kassierin). Danke an alle Mitwirkenden! 
 

Bunter Abend  
Zum Ende des letzten Schuljahres hat der Elternverein die kulinarische Versorgung mit 
Selbstgebackenem bei der Prämiere des Bunten Abends übernommen. Danke an alle 
Mitwirkenden! 
Der Elternverein hat die Verfilmung des Bunten Abends zu einem Viertel mitfinanziert. 
 

Schulzeitung 
In Zusammenarbeit mit dem gesamten Schulteam wurde wieder eine Schulzeitung produziert. 
Der Elternverein hat dabei die Inserate organisiert und das Layout der Zeitung gemacht. Durch 
die große Anzahl an Inseraten blieb nach Abzug der Druckkosten wieder ein Gewinn für den EV 
übrig. Details siehe Bericht der Kassierin. 
 

Schulschluss-Feedback 
Rund 34% der Mitglieder haben uns Feedback gegeben. Weitestgehend fiel das Feedback positiv 
aus, wir haben jedoch auch konstruktive Kritik erhalten. Wir haben das Feedback anonymisiert 
und zusammengefasst der Schule übermittelt und die einzelnen Themen mit der Schule 
besprochen. Daraus ergaben sich schon ein paar konkrete Verbesserungskonzepte, die auch 
schon umgesetzt werden. 
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Schuljahr 2023/24 
Schulstartcafé + Schule am Platz 
Um den Eltern der 1. Klassen die Möglichkeit zu geben, sich näher kennenzulernen, haben wir am 
1.Schultag ein Schulstartcafé in der NachMi-Küche veranstaltet. Das Angebot wurde gut 
angenommen und die Rückmeldungen waren durchwegs positiv.  
Ab Mittag war der EV Kumberg gemeinsam mit dem EV Gschwendt am Kumberger Marktplatz 
mit einem Dosenschießstand um den 1. Schultag etwas zu zelebrieren. Vielen Dank an Café am 
Platz für die Initiative und Kooperation. 
 
Zusammenarbeit mit der Schule  
Wie schon gewohnt, funktioniert die Zusammenarbeit mit dem Schulteam sehr gut. 
 

 

 
5. Bericht der Kassierin und Bericht der Kassaprüfer 
 

Die Kassierin berichtet über die wichtigsten Daten und Fakten: 
 
Kassastand GV 2022:                      € 5.932,98 
Kassastand per 25.09.23:   € 6.188,62 
Kassastand aktuell:        € 7.566,62 
 
Hervorzuhebende Einnahmen:  
€ 2.455   …  Einnahmen Buffet Sportparty 
€ 2.390   …  Inserate Schulzeitung (=>  Gewinn Schulzeitung rund € 820,-) 
€ 1.408   … Mitgliedsbeiträge Schuljahr 2023/24 
€ 1.400   … Förderung Native Speaker durch Gemeinde Kumberg 
 
Höchste Ausgaben: 
€ 2.800   … Native Speaker 
€ 2.370    … diverse Schulprojekte  
€ 1.572   … Druckkosten Schulzeitung 
€ 450      … Kinderbuchautorenlesung 

 

 
Kassaprüfer: 
Alle Belege, Aufzeichnungen sowie die gesamte Abrechnung wurden geprüft und für richtig 
befunden. Siehe dazu auch E-Mails von Michaela Hensle und Sandra Pilz unter Punkt 6. 

 

 
6. Entlastung von Kassierin und Vorstand 
 

Antrag auf Entlastung wurde von Michaela Hensle und Sandra Pilz per Email eingebracht: 
 
Von: "Michaela Hensle" <michaela.hensle@gmx.at> 
Datum: 08.10.2023 15:12:58 
Betreff: Entlastung Kassier/EV 
Ich, Michaela Hensle, habe am 25.09.2023 die Kassa geprüft und für in Ordnung befunden. 
Hiermit stelle ich den Antrag zur Entlastung des Kassiers und des gesamten Vorstands. 
 
Liebe Grüße, 
Michi 
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Von: "Sandra Gwiggner" <pilz.sandra@gmx.at> 
Datum: 09.10.2023 14:51:10 
Betreff: Entlastung Kassier EV 
Ich, Sandra Pilz, habe am 02.10.23 die Kassa geprüft und für in Ordnung befunden.  
Hiermit stelle ich den Antrag zur Entlastung des Kassiers und des gesamten Vorstands. 
 
LG Sandra Pilz 
 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

 

 
7. Neuwahl des Vorstands und der Kassaprüfer 
 

Es liegt ein Wahlvorschlag vor: 
 
Obfrau:   Gabriella Ritter    
Obfrau Stv:  Gabriela Kollegger   
Schriftführerin: Martina Pecovnik 
Schriftführerin Stv.: Mario Emmer 
Kassierin:   Cornelia Oberreßl  
Kassierin Stv.:  Eva Hacker 
Kassaprüfer: Eva-Maria Eibisberger und Milica Brandl 
   
 
Der Wahlvorschlag wird einstimmig angenommen. 
 

 
8. Behandlung von Anträgen 

 
Es liegen keine Anträge vor. 

 

 
9. Allfälliges 

 
2 Personen wurden gewählt die am Ende des Schuljahres ausscheiden werden – Cornelia 
Oberreßl und Mario Emmer 
Eine Nachfolgerin wird Katrin Bodi als Kassierin sein. Die Kooptierung zu Schulschluss wird vom 
Vorstand einstimmig angenommen. 

 
Die Obfrau schließt die Sitzung um 19:29 Uhr. 

 


